

MADRID - EMPLEO MUNICIPIOS

Alcobendas inicia un plan para acercar el empleo a personas con discapacidad

Alcobendas, 18 abr (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha firmado un convenio de colaboración con la fundación GoodJob por el que ambos organismos tratarán que las personas con discapacidad y en riesgo de exclusión tengan acceso a un puesto de trabajo, para mejorar su integración en la sociedad.

Para facilitar la inserción laboral y social de esos colectivos, se emprenderán diversas acciones, como la identificación de puestos de trabajo adecuados y, por otro lado, el diseño y puesta en marcha de proyectos específicos para la mejora de la empleabilidad de personas con discapacidad.

Por su parte, la agencia de colocación de Alcobendas, en colaboración con la fundación, gestionará ofertas de trabajo adecuadas a los perfiles de las personas en búsqueda de empleo de este colectivo.

También se asesorará a las empresas del municipio para que mejoren su situación respecto a la ley general de discapacidad; y se realizarán actividades de "sensibilización" con respecto a la discapacidad.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, explica que la finalidad de esta unión es impulsar la creación de empleo y la contratación "de uno de los colectivos que más lo necesitan, como es el de las personas con discapacidad".

Por su parte, el presidente de la Fundación GoodJob, Jorge Albalate, añade que esta colaboración es "muy positiva" para el desarrollo de estrategias de apoyo a la inclusión de las personas con discapacidad del municipio de Alcobendas.

La Fundación GoodJob es una organización sin ánimo de lucro que promueve la inserción laboral y fomenta la empleabilidad de personas con discapacidad en riesgo de exclusión social.

Para ello, forma en competencias personales y profesionales a sus integrantes, prepara a las empresas para que incluyan a personal con discapacidad en su plantilla, y acompaña al trabajador y a la compañía en su integración.